

RESPONSABILIDADES

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/responsabilidades.html>

Focus: Política

Fecha: 27/11/2000

Que Eta mató a Ernest Lluch y que probablemente lo mató por su actitud dialogante y comprensiva frente a la compleja realidad vasca, es algo que cualquier analista informado puede comprender.

Eta sigue la vieja teoría de que "cuanto peor, cuanto mejor".

Pero hay otras responsabilidades que no tienen nada que ver con los asesinatos, pero no por eso deben silenciarse.

Políticamente el partido Popular y su líder Sr. Aznar, en su etapa de jefe de la oposición, se dedicaron sistemáticamente a atacar las bases del sistema policial antiterrorista y a destruir públicamente las redes que tan trabajosamente se habían ido construyendo bajo la eficaz dirección del Sr. Rafael Vera.

Contó con la ayuda inestimable del Sr. Anguita y de algunos de sus más próximos colaboradores, así como con el soporte de la prensa más reaccionaria de Madrid, capitaneada por los "flechas y pelayos" Sres. Ramírez, Ansón, Herrero, Sebastián y un largo etcétera de resentidos.

Ahora la ineficiencia policial es manifiesta y estamos ante un "pim/pam/pum" en el que cualquier ciudadano puede perder la vida.

Por si no bastara, el Sr. Aznar y su partido, ahora en labores de gobierno del Estado, han provocado un frentismo en el País Vasco entre nacionalistas y no nacionalistas, en la creencia de que esto les favorecerá electoralmente.

El Sr. Aznar no tenía que haber venido a Barcelona para presidir la manifestación de la ciudadanía tras el asesinato de nuestro querido Ernest. Este es un tema nuestro.

Lo suyo es resolver el problema, en su doble vertiente política y policial, con una visión de hombre de Estado que debemos exigir a un Presidente del Gobierno.

alfdurancorner.com ✓